

学校だより

めざす児童像

- 自ら学び、考える子
- 温かい心をもつ子
- 豊かに表現する子



平成27年 1月15日 No.14



新年あけましておめでとうございます!

皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。昨年中は、本校の教育活動に対して温かいご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。本年も、何卒宜しく願いいたします。

三学期が始まって早一週間、学校に子ども達の元気な声が戻ってきました。大雪に見舞われたお正月、何度も屋根雪を下ろされたのではないのでしょうか。

さて、三学期は、大変短い学期です。学習面では、まとめの学期で、来年度に向けて歩む準備をしていかなければならない大切な日々が続きます。子ども達には、目標をもって一日一日を大切に、健康に気をつけて自分ができることを精一杯がんばってほしいと願っています。職員一丸となって子ども達の成長に力を尽くします。何卒よろしく願いいたします。

8日の始業式では、「未年」は群れで生活する羊から「家族みんなが健康で安全で、平和な日が続



—頑張った書き初め—

きますように」との干支にまつわる話をし、「未」は「木」から葉が茂る途中であるため、決めたことを一生懸命やり遂げる一年にしようと話を結びました。4月から取り組んでいるスローガン「㊦・・失敗しても最後まで㊦ら・・楽なことばかりじゃないけれど ㊦み・・みんなで力と声合わせ㊦ね・・粘り強く取り組もう」を意識して毎日を送ってほしいと思います。

1月の生活目標・・「ことばづかいをただそう」



- ・元気のよいあいさつをしよう
- ・ふわふわ言葉を使い、ちくちく言葉をなくそう
- ・はぎれのよい返事をしよう

スキー授業が始まりました。

1月13日から、本校の特色である全校児童によるスキー授業が始まりました。地域の方々に講師として指導していただきます。たくさんの方々のおかげで大変良い授業を行うことができます。ありがとうございます。



初回は担当の先生方から安全に関する説明を聞いた後、班ごとにわかれて一里野温泉スキー場に思い思いのシュプールを描きました。安全に気をつけてケガなく、技術の向上をめざして頑張ってもらいたいと願っています。

